

Un hogar de paz y felicidad 254

(Oír y escuchar)

El Adulterio

Ahora toca el adulterio, está el adulterio con el señor que es cuando cambiamos al señor por un ídolo y el adulterio contra tu esposa que has hecho un contrato de matrimonio y por irse con otra mujer o viceversa trasgredes el mandamiento del señor. Aquí el señor está hablando del adulterio matrimonial;

Adulterio: la lacra del hombre, aunque también es el de la mujer, pero con mucha menos intensidad. ¿Por qué el adulterio acontece en el corazón del hombre? Por qué codicia aquello que no tiene, y que no le pertenece. También acontece que no está de acuerdo con el señor con lo que tiene. No se conforma con lo que tiene y desea tener lo que tiene el prójimo.

El señor quiere que el discípulo tenga unas características diferentes a las de los demás y por eso enfatiza en detalles para que purifiquemos los ojos; pongamos límites a los ojos como hizo Job. No es imposible, se puede hacer si cumplimos con lo que el señor nos está diciendo que el discípulo tiene que tener para poder conseguir esto se necesitan tener actitudes como ser manso, humilde, compasivo, ser sal y luz en el lugar donde Dios te apuesto y que tus obras sean justas; son necesarias para poder poner límite a nuestros ojos y no desear aquello que no nos pertenece; porque si nos perteneciera el señor nos lo daría.

Nadie nos puede quitar aquello que el señor nos da y nadie nos puede dar aquello que no nos pertenece. El señor es el que decide qué es lo que tenemos y que no, porque él sabe que es lo mejor para nosotros.

Por eso estos detalles que el señor nos da para que no caigamos en pecado.

Mat 5:27 De nuevo les dijo: “Ustedes han oído lo que se dijo a los antiguos: ‘No adúlterarás’.

Aquí se repite la frase “ustedes han oído lo que se dijo a los antiguos;” vuestros oídos han escuchado esto: no adúlteradas. Y aquí el señor nos da la definición correcta a tomar en cuenta y necesaria para nuestra vida diaria.

Mat 5:28 Y yo les digo que todo el que mira a una mujer y la codicia ya ha adúlterado con ella en (su) corazón.

Aquí vemos que no necesariamente se necesita la materialización de la acción para pecar con el corazón (con la mente)

La segunda mirada es la que provoca en la mayoría de los casos el desear lo que no te pertenece. Es una actitud de pertenencia; que te pertenece y que no. Si el señor lo ha decidido así quien es uno para desear lo que no te pertenece. De aquí la advertencia del señor. O más bien el mandamiento del señor.

Mat 5:29 Y si te seduce tu (ojo) derecho, sácalo y arrójalo de ti.

Aquí dice que órgano es el causante de tu perversión o pecado, es el ojo, si tienes un buen ojo o tienes un mal ojo; si tienes un buen ojo te conformas con lo que tienes y no deseas lo que no tienes. Pero si el ojo es malo codiciarás todo aquello que no te pertenece y el señor nos da un principio que vemos en la enfermedad; si tienes una herida y se te infecta gravemente lo mejor es cortar el miembro para que no muera todo el cuerpo; esto es una idea que el señor nos da para que seamos conscientes que esa actitud de adulterio desear aquello que no te pertenece lleva graves consecuencias, por ejemplo Sansón tenía ese problema y al final perdió sus ojos.

Mat 5:30 Y también, si te seduce tu mano, córtala. Es mejor para ti perder uno de tus miembros que todo tu cuerpo en el infierno”.

Este versículo es un poco extraño; lo interesante que hay muy pocos comentarios sobre este versículo y puede ser que lo que nos quiere decir sea obvio o que no se quiere tocar el tema de la masturbación porque muchos consideran que es una forma de desahogo ¿desahogo de qué? De codicia y tener un deseo en tu mente fruto de la imaginación. Posiblemente la masturbación te lleve al infierno.

Por eso dice que si tu mano te seduce cortada.

Aquí vemos que el señor toca estos temas que son de suma importancia para que el discípulo pueda ser un verdadero discípulo para que él sea luz y un ejemplo para que el señor sea alabado y glorificado.

En la siguiente sección toca el tema del divorcio que va unido a este, pero que veremos detalles que el señor quiere que tengamos muy en cuenta. Amén